

# Bahreïn : Refus de visa pour des observateurs du mouvement syndical et du BIT

Geplaatst op maandag 01 oktober 2012 | 



1er octobre 2012 : La CSI a condamné le refus du gouvernement du Bahreïn d'autoriser l'entrée dans le pays à au moins sept représentants de la CSI, d'organisations syndicales nationales et de l'Organisation internationale du travail, une instance de l'ONU. Les délégués étaient invités au Bahreïn pour assister au Congrès de la centrale syndicale nationale GFBTU.

« Le gouvernement du Bahreïn mène une campagne qui vise à dénigrer et à discréditer le mouvement syndical légitime du pays. Le refus de visa à des observateurs internationaux qui vont assister à un congrès syndical s'inscrit dans une logique de restriction de l'information concernant la situation dans le pays. Si les autorités croient que cela va empêcher le mouvement syndical international de soutenir les travailleuses et travailleurs au Bahreïn, elles se trompent royalement. Notre soutien est inébranlable et nous continuerons sans relâche à dire au monde ce qui se passe dans ce pays », a déclaré la secrétaire générale de la CSI, Sharan Burrow.

[Lire la déclaration de la CSI concernant la situation au Bahreïn](#)